
                             

 

報告日 2007年 11 月 29 日（木）   報告者 労組名 三和労働組合 氏 名 後藤 博信   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

東京都まちづくり実行委員会 活動報告 

    2007 年 11月 1日（月）                             JSD 会館 会議室          

            後藤(三和)、寺尾(全ヤマギワ) 、大野(三越) 、中嶋(マルイ)、川本(SEIYU)、山崎(グリー
ンスタンプ ) 、田中 ( 松 坂屋 ) 、 岡田 ( 京王プラザホテル ) 、牛島 ( 高島屋 )                      
品野(東急百貨店)  

 
■ いちょう祭りに関しては参加者、参加形態等について最終の確認を行った。11/6 のいちょう祭り

実行委員会に参加して最終的なスケジュールを確認したのち参加者へタイムスケジュール等を連

絡することを確認。 

■ 「平成 18 年度都民の声」、「緑の東京募金」、「屋上緑化」の資料に基づき定量定性を行うととも

に、本部提出資料「県の姿シート」の内容について意見交換をおこなった。教育環境、自然環境、

物価、防災防犯、などが弱みとしてあげられた。また、東京は隣接県と密接は関係があるので、首

都圏としての問題として、埼玉県や神奈川県などの委員会との情報交換か必要との意見が出さ

れた。 
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■ 八王子いちょう祭りも2週間後にせまってしまい、最終調整もぎりぎりに 
なってしまいました。東京の分析はまだまだ方向性を絞る段階にはなっていず、もう少し時間

をかけて議論検討していく必要がある。     
                                                                                                       
  次回開催日  1月 15 日（金）    次回開催内容                         

まとめ・感想 


